



Segob descarta riesgos en erario

RAFAEL RAMÍREZ

La Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, negó que exista algún riesgo de endeudamiento con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2024 y deslindó al Go-

bierno Federal de la responsabilidad de elaborar un presupuesto que comprometa las finanzas públicas del país.

Durante la conferencia matutina desde Palacio Nacional, Alcalde dijo que será la Cámara de Diputados la responsable de elaborar un presupuesto "objetivo y pro-

fesional", orientado a garantizar una transición ordenada. Al cuestionarla sobre el riesgo de endeudamiento para 2024 de 48.8 por ciento del PIB para el último año de gobierno de AMLO, respondió que uno de los objetivos del PPEF tiene que ver con concluir todas las obras de infraestructura y los ejes de la Cuarta Transformación. También, dijo que el PPEF tiene el propósito de fortalecer el sector salud, la educación, los programas sociales y concluir el Tren Maya, así como el del Istmo y, la infraestructura hidráulica.

Consideró que el documento "es una propuesta prudente, enfocada en el bienestar". El PPEF para 2024 plantea un gasto público histórico total de 9.07 billones de pesos; así como un déficit de 4.9 por ciento del PIB.